

## „JFG-Tag“ feierte Premiere

DINKELSBÜHL (pm) – In Dinkelsbühl ging erstmals ein so genannter JFG-Tag über die Bühne. Die drei Buchstaben stehen für Jugendfördergemeinschaft, also für vereinsübergreifende Zusammenarbeit im Nachwuchsbereich. Bei den Wettkämpfen ging es nicht in erster Linie um Erfolg und erste Plätze. Vielmehr sollte der Spaß am Fußball in Vordergrund stehen. Das D-Junioren-Turnier litt unter der kurzfristigen Absage zweier Mannschaften. Ohne Niederlage setzte sich hier am Ende der Doppelrunde die zweite Vertretung der JFG Dinkelsbühl durch. Zu Beginn der Veranstaltung hatten die Bambini des erst kurzfristig eingesprungenen SC Aufkirchen das Turnier der G-Junieren gewonnen. Auch die beiden Stamm-

vereine der JFG Dinkelsbühl blieben erfolgreich. Die inoffizielle Stadtmeisterschaft der F-Junieren sicherte sich der TSV Dinkelsbühl. Bei den E-Junieren blieben die Spfr Dinkelsbühl während der vier Turnierspiele ohne Gegentor und gewannen somit das Turnier. Das Foto zeigt die Aktiven dieses Teams. Auch bei den Einlagespielen blieben die Teams der JFG Dinkelsbühl siegreich. Die C-Junieren gewannen gegen den FC Matzenbach mit 5:1, und die B-Junieren setzten sich gegen den Kreisligisten SG Herrieden mit 4:1 durch. Die Verantwortlichen der beiden Stammvereine TSV und Sportfreunde zogen hinterher eine positive Bilanz und sprachen von einer gelungenen Gemeinschaftsveranstaltung.

